

Spielbericht: VfR Wiesbaden – Spvgg Sonnenberg

am 21. September 2013

ERGEBNIS: 6 : 3

TORSCHÜTZEN: Joel Börkey (2), Yannick Theis (2), Erik Wendt,
Lui-Leopold Theis

Verdienter Heimsieg:

Im ersten Heimspiel der Saison trafen wir auf einen bekannt starken Gegner, nämlich die Spvgg Sonnenberg. Sonnenberg verlangt uns immer alles ab, was die bisherigen Ergebnisse auf dem Platz und in der Halle belegen. Dennoch gingen unsere Jungs – motiviert durch den in der letzten Woche errungenen Auswärtssieg – gleich zur Sache. Schnell erfolgte die Balleroberung nach Anstoß der Sonnenberger und wir setzten uns in der gegnerischen Hälfte fest. Mit einem beherzten Schuss erzielte Joel Börkey bereits in der 2. Minute das 1:0. Doch dann stellten sich Unkonzentriertheiten ein. So kam es zwischen Luis Börkey und Niklas Schulz im Tor zu Abstimmungsproblemen und der Ball kullerte zum 1:1 ins Tor (4. Minute). Danach wurde wieder Fahrt aufgenommen und in der 11. Minute netzte erneut Joel Börkey zum 2:1 ein. Doch wie eingangs erwähnt, bewies sich Sonnenberg als sehr zäh und kam nach einer Direktabnahme nach einem Freistoß (sehenswerter unhaltbarer Treffer) zum 2:2 (16. Minute). So etwas lassen die Jungs allerdings nicht auf sich sitzen und erzielten kurz vor der Pause durch eine schöne Einzelleistung von Erik Wendt das 3:2 (18. Minute).

In der Halbzeitpause sprachen wir die Fehler an und wollten es in der 2. Halbzeit besser machen, was uns zunächst nicht gelang.

Bereits in der 21. Minute erzielten die Sonnenberger den Ausgleich zum 3:3 nach einem Tormannfehler. Aber wir wären keine Mannschaft, wenn wir jeden Fehler auf die Goldwaage legen würden. Der dritte Gegentreffer war aber anscheinend der Weckruf für die erfolgsgewohnten VfR-Kicker. Endlich zeigten sie, was sie wirklich können und begannen mit ihrem tollen Passspiel, was Lui-Leopold Theis in der 24. Minute eiskalt zum 4:3 nutzte. Zwei weitere tolle Angriffe über Marius Kohl auf der linken Seite mit Pass zu Yannick Theis bedeuteten in der 25. und 27. Minute das 5:3 und 6:3. Danach ließen die Jungs nichts mehr anbrennen und schaukelten den Sieg locker nach Hause. Ein verdienter Sieg – auch in der Höhe – wenn man bedenkt, dass zwei Gegentore absolut hätten vermieden werden können. Dennoch können wir mit dem gesamten Spiel und dem Engagement der Mannschaft hoch zufrieden sein.

Euer Thomas

Es spielten: Niklas Schulz, Linus Brunner, Luis Börkey, Conner Hohensee,
Yannick Theis, Marius Kohl, Lui-Leopold Theis, Erik Wendt,
Marvin Zinn, Frederic Zinn, Joel Börkey, Bela Dröse